

# PUBLIK

## Rutan Masohi Gelar Upacara Hari Kemenkumham RI Ke-78 Tahun 2023

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.PUBLIK.CO.ID

Aug 21, 2023 - 16:45



*DOK. Humas Rutan Masohi*

**Masohi** – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi menggelar Upacara dan Syukuran Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023, Senin (21/08). Berlokasi di lapangan olahraga Rutan Masohi, pelaksanaan Upacara dilaksanakan secara khidmat diikuti oleh seluruh Pejabat Struktural, Pegawai Rutan, Ketua DWP dan Ibu-ibu DWP serta Perwakilan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Rutan Masohi.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kepala Rutan, Yusuf Mukharom. Dalam amanatnya, Kepala Rutan Masohi mengungkapkan bahwa dirinya sangat senang dan berterima kasih karena meskipun dalam suasana hujan deras, namun

semangat dan antusiasme seluruh petugas dan WBP tetap mengikuti Upacara dengan penuh khidmat. “Saya senang sekali dan sangat berterima kasih kepada seluruh Pegawai, DWP dan WBP yang begitu antusias dan bersemangat mengikuti kegiatan Upacara Hari Kemenkumham disaat ini. Saya juga sangat mengapresiasi semangat kerjakeras semua tim yang sudah dengan sungguh-sungguh menyiapkan segala sesuatu mulai dari kegiatan 17-an sampai dengan saat ini,” ungkap Yusuf.



Ia juga mengaku sangat bersyukur, karena sampai dengan hari ini dalam perayaan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 masih bersama-sama dengan seluruh pegawai dan WBP Rutan Masohi. Selaku orang nomor satu di rutan masohi mengajak seluruh jajarannya untuk selalu senantiasa bersyukur karena 78 tahun sudah Indonesia merdeka dan lepas dari belenggu penjajah. Ia mengajak seluruh jajarannya dalam momen seperti ini secara bersama menggugah semangat kebangsaan, mencintai dan semangat membangun bangsa tanah air Indonesia.



Selain itu juga, ada beberapa orang Pegawai Penerima Satya Lencana 10 Tahun, Pegawai dengan Tingkat Disiplin Tinggi dan juga WBP dengan Kreativitas tinggi diberikan piagam penghargaan. “Pagi ini saya juga bangga karena bisa memberikan piagam penghargaan kepada teman-teman yang luar biasa. Semoga keberhasilan yang didapat saat ini terus dipertahankan dan bisa memberikan teladan yang lebih baik kepada teman-teman yang lain, agar juga bisa menjadi pegawai berprestasi seperti yang ada didepan kita saat ini,” pesan Yusuf.



Lebih lanjut Ia meminta seluruh Pegawai agar terus tingkatkan kinerja masing-masing, semangat bekerja serta bertanggungjawab dengan tugas masing-masing sebagai bentuk pengabdian kepada bangsa dan Negara. Sedangkan untuk WBP penerima Piagam Penghargaan sebagai WBP dengan Kreativitas tinggi, dirinya berharap agar di tahun-tahun depan tidak hanya 1 (satu) orang WBP saja namun

juga ada beberapa orang WBP yang punya banyak ide-ide kreatif dan bermanfaat bagi diri sendiri maupun Rutan Masohi.